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（様式第１号） 

 令和６年度第１回文化推進審議会 会議要旨 

日   時 令和６年８月７日（水） １６：００～１７：００ 

場   所 市役所本庁舎北館４階 教育委員会室 

出  席  者 

会  長 加藤 義夫     委  員 枝元 益祐 

委  員 岡 泰正      委  員 西本 望 

委  員 藤田 美代子    委  員 柏原 由紀 

欠席委員 平井 章一、桑田 敬司、ウイルソン 恵 

事 務 局 田嶋国際文化推進室長、竹村国際文化推進係長、田中国際文化推進課員 

関 係 課 なし 

会議の公開 ■ 公 開 

傍 聴 者 数 ０ 人 

１ 会議次第 

(1) 開会 

(2) 議題１ 令和６年度芦屋市文化推進基本計画評価報告書（令和５年度実績）について 

議題２ 市政モニターアンケート実施結果について 

議題３ 次期文化推進基本計画策定に関する市民アンケート（案）について 

(3) その他 

２ 提出資料 

(1) 次第 

(2) 委員名簿 

(3) 令和６年度芦屋市文化推進基本計画評価報告書（令和５年度実績） 

(4) 市政モニターアンケート実施結果 

(5) 次期文化推進基本計画策定に関する市民アンケート（案）

３ 審議経過 

審議内容は、発言内容等の確認後、９月中旬ごろ公表します。 


